



Kanton Zürich
Baudirektion
Tiefbauamt

Baustelleninfo

Michael Moll, Projektleiter, Projektieren und Realisieren
Walcheplatz 2, 8090 Zürich, Telefon 043 259 55 66, Mail pr.tba@bd.zh.ch, www.tiefbauamt.zh.ch

Zürich, im Dezember 2019

Richterswil: Bauarbeiten an der Hüttnerstrasse in Samstagen verlängern sich bis Februar 2020

Sehr geehrte Damen und Herren

Seit August 2019 baut das kantonale Tiefbauamt an der Hüttnerstrasse einen neuen Durchlass für den Neumühlebach. Die Arbeiten sind in der Zwischenzeit bereits weit fortgeschritten, jedoch haben sich bei der Ausführung verschiedene Schwierigkeiten ergeben. Die Erstellung der Baugrube nahm deutlich mehr Zeit in Anspruch, als aufgrund der Baugrunduntersuchungen zu erwarten war. Zudem hat die ungünstige Witterung der vergangenen Wochen gewisse Arbeiten verzögert. Aus diesen Gründen können die Arbeiten nicht im ursprünglich geplanten Zeitraum abgeschlossen werden.

Die Bauzeit verlängert sich deshalb bis Ende Februar 2020.

Der Verkehr wird weiterhin mit Hilfe einer Lichtsignalanlage einspurig über die installierte Hilfsbrücke geführt. Der parallel zur Strasse verlaufende Fussgängerweg wird ebenfalls weiterhin über die Hilfsbrücke geleitet. Die in der Baustelleninfo vom Juli 2019 angekündigte eintägige Vollsperrung der Hüttnerstrasse für den Einbau des Deckbelags entfällt.

Anfang März 2020 wird im Beisein des Revierförsters und der Grundeigentümer die Instandstellung bzw. die Aufforstung der Uferböschungen besprochen und im Nachgang ausgeführt. Die Wiederherstellung der Grünflächen erfolgt im Frühling unter Beizug der Grundeigentümer und der Pächter. Die Entschädigung der Grundeigentümer für die temporäre Landbeanspruchung erfolgt im Anschluss.

Wir danken für das Verständnis für die Bauverzögerung und die dadurch entstehenden Umstände. Bei Fragen und Anliegen steht Ihnen die Bauleitung, Bruno Capanni, Ingenieurbüro Tuffli & Partner AG, 043 243 43 16, gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Tiefbauamt
Projektieren und Realisieren

Michael Moll, Projektleiter



Einspurige Verkehrsführung bis Februar 2020

